



PRI llama a no politizar el tema de la permanencia del Ejército en la seguridad pública

“Si usted se detiene en la cuenta de Facebook del PRI, del Partido Revolucionario Institucional, que dirige Alejandro Moreno pues podrá ver un hilo donde el PRI Oficial México está hablando por lo pronto de la encuesta de la Percepción sobre seguridad del INEGI que informó en su momento, bueno se publicó recientemente esta encuesta del INEGI, ahora lo recuerda el PRI, dice que en 29 estados de 31 y la Ciudad de México, las personas se sienten inseguras, esto como consecuencia de la fallida estrategia seguridad del Gobierno Federal, así arranca este hilo”.

“Luego viene otra parte donde dice: las y los diputados federales no apoyarán el presupuesto federal porque disminuye los recursos para compra de medicamentos y otros temas que ya tienen que ver con la postura opositora del PRI en otros temas”.

https://drive.google.com/file/d/1bnl2L8hl3Neq7pgSJ9Nhmqlr_YJanf1l/view